



# Sánchez regresa y se sumaría a equipo de Winter

**Excandidata.** La periodista renunció al cargo de embajadora en México para entrar a la campaña o podría postular al Senado.

## D. Hermosilla

La excandidata presidencial Beatriz Sánchez, quien se desempeña como embajadora en México renunció a su cargo y volverá a Chile, con la idea de colaborar en el equipo de Gonzalo Winter, el postulante a la presidencia del Frente Amplio.

El nombre de la exconvencional estuvo en la lista de los posibles candidatos a suceder a Gabriel Boric, pero el diputado Winter ya fue oficializado. Según informó La Tercera, la Cancillería confirmó que Sánchez presentó su renuncia, la que se hará efectiva a partir del 25 de abril. La periodista estaba en ese cargo

desde noviembre de 2022.

El mismo medio indica que la función de Sánchez en el equipo de Winter sería en algo relacionado con lo comunicacional o lo estratégico.

El regreso a Chile, en tanto, podría tener un segundo motivo: una eventual candidatura parlamentaria al Senado, por Maule o La Araucanía.

La salida de Sánchez fue comentada por la oposición. Los diputados republicanos y miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores Stephan Schubert y Catalina del Real cuestionaron la utilización de recursos públicos en actividades de Sánchez para sumarse



Beatriz Sánchez y Gonzalo Winter, en una imagen de archivo. / AGENCIAUNO

a la campaña presidencial del Frente Amplio.

“La embajadora de Chile en México debe renunciar a la brevedad si pretende hacer política partidista apoyando al candidato presidencial del Frente Amplio. Es inaceptable”, afirmó Schubert, quien además ofició al canciller, Alberto van Klaveren, para solicitar detalles sobre itinerarios, rendiciones de gastos y posibles autorizaciones para que Sánchez realice actividades de campaña, para saber si la exconvencional

ha recibido autorización del Presidente de la República o del Ministerio de Relaciones Exteriores para participar, de forma presencial o telemática, en actividades electorales.

El candidato al que llegaría a apoyar Sánchez, Gonzalo Winter, dio entrevistas ayer en las que manifestó que “la segunda vuelta presidencial será Winter contra (Johannes) Kaiser”.

En CNN, el postulante del Frente Amplio aseguró que “vi un estudio privado que media la cantidad de segundos en televisión abierta... y mi relación

con Jeannette Jara y Carolina Tohá era más o menos de uno a 100”, aunque agregó que una vez que haya campaña “estoy seguro de que mi crecimiento va a ser importante”.

Sobre las peleas en la derecha (ver recuadro), el parlamentario indicó que “durante mucho tiempo las derechas en Chile promovieron un debate público que gira en torno a la industria de la polémica. Cuando le soltaron la amarra a esa fuerza, Kaiser es quien mejor representa esa virulencia”.

Sobre Evelyn Matthei,

## PRIMARIAS

### RN y Carter, sin acuerdo

El precandidato presidencial Rodolfo Carter se reunió con directivos de Renovación Nacional para conversar sobre su inclusión en las primarias del sector. Pero tras la cita, el exalcalde señaló que “todo indica que no va a haber primarias”.

“Si el día de mañana esto se cierra, como yo creo que se va a cerrar, tomaré otro camino que será fuera de Chile Vamos, mi plazo es de aquí a mañana (hoy). Si la respuesta es ‘no’, sería un daño tremendo para Chile Vamos, incluida Evelyn Matthei”, dijo. En tanto, Cecilia Pérez amenazó con dejar RN si el partido no apoya una primaria que incluya a Carter. La exministra del gobierno de Sebastián Piñera fue jefa de gabinete de Carter en La Florida.

Winter indicó que “se va a quedar en el camino. Ella y quienes la rodean son responsables de que exista Kaiser”.